
 

  

                            平成３０年２月２１日   

高知県知事 尾﨑正直 様 

 

 

はりまや町一宮線（はりまや工区）まちづくり協議会  

会長 那須清吾 

 

はりまや町一宮線はりまや工区の整備のあり方に関する提言の附帯事項 

 

平成３０年２月２０日（火）開催の第５回まちづくり協議会で審議された提言（会長

案）について、出席していた委員１０名（１名欠席、会長は除く）のうち、８名からは

賛同を得られましたが、西岡謙一委員（新堀川界隈ネットワーク 世話人）と田中正晴

委員（浦戸湾を守る会 事務局長）の２名については、提言を取りまとめるには時期尚

早であるとの理由から、反対であったことを申し添えます。 

    


